



Cadouin - la fin de l'aventure

publié le 12/02/2016

Dernier jour à Cadouin !

Hier la pluie s'est calmée lors de la visite de l'impressionnant château fort de Castelnaud... pour mieux redoubler aujourd'hui ! Il pleut des cordes. Cela n'empêchera toutefois pas les élèves de pratiquer l'art délicat de la sculpture et de l'enluminure. Ils emporteront leurs œuvres avec eux.

Le départ est prévu vers 12h30, après déjeuner. Arrivée estimée vers 17h30.

Rendez-vous à Marans !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.